



Nota de Prensa

Contactos de prensa:

Javier Menéndez |FSIE| 664450401| comunicacion@fsie.es

Isabel Saracho | S&T | (+34) 625 43 58 04 | isaracho@saracho-team.com

María José Murillo | S&T | (+34) 625 43 58 53 | mjmurillo@saracho-team.com

[Vídeo \(YouTube\) en el que FSIE reconoce el trabajo de la mujer en el 8 de marzo, Día de la Mujer](#)

FSIE reconoce y valora el trabajo de las mujeres en el ámbito educativo y la atención a personas con la discapacidad

- *FSIE considera que la educación debe promover la igualdad de oportunidades para todos, y destaca la situación delicada que atraviesan especialmente las profesionales de Educación Infantil.*

Madrid. 7 de marzo de 2022- Con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer mañana 8 de marzo, la Federación de Sindicatos Independientes de Enseñanza (FSIE) reconoce el trabajo de todas las mujeres, docentes y no docentes, que trabajan en los sectores de la educación y de la atención a personas con discapacidad, cuya labor es tan importante para las nuevas generaciones y el desarrollo de nuestra sociedad.

La educación es la mejor herramienta para conseguir una sociedad igualitaria, inclusiva y sostenible y, en este sentido, FSIE considera que esta debe respetar la libertad de elección de centro, incluido en el artículo 27 de nuestra Constitución, y promover la igualdad de oportunidades para todos. En el ámbito educativo, las mujeres son una gran mayoría -cerca de un 75%-, en especial en los primeros niveles -en Educación Infantil llegan a sumar el 95% de la docencia-.

Por ello, FSIE aprovecha para enviar un mensaje de reconocimiento y apoyo a todas aquellas mujeres que trabajan en el ámbito educativo y en el de la atención a personas con discapacidad, teniendo en cuenta que se trata de sectores con una elevada presencia femenina.

Asimismo, FSIE reseña que la Educación Infantil atraviesa momentos muy difíciles como consecuencia de la pandemia, de la falta de financiación pública a los centros concertados y privados y de la baja natalidad. Precisamente la etapa educativa en la que la presencia de mujeres es mayor, es la que tiene una remuneración más baja y en la que se están perdiendo más puestos de trabajo.

Los Planes de Igualdad en las empresas y las medidas que se impulsan para acabar con la brecha de género salarial son instrumentos que están ayudando a terminar con situaciones discriminatorias para la mujer que son inaceptables en una sociedad moderna como la nuestra; debemos continuar por este camino.

La federación visibiliza y defiende la libertad e igualdad de oportunidades para todos en el marco de una sociedad inclusiva. La necesaria concienciación y romper estereotipos de género, como



el que existe en ciertas materias científicas o técnicas, ayudan a lograr este objetivo que nos beneficia a todos.

Sobre FSIE

La Federación de Sindicatos Independientes de Enseñanza (FSIE) es un sindicato independiente dedicado, en exclusiva, a la defensa de los intereses de los trabajadores docentes y no docentes en el sector de la enseñanza concertada y privada y en los centros de atención a las personas con discapacidad.

Es el sindicato mayoritario en la enseñanza concertada en España con más de un 44% de la representación sindical nacional en el sector y presencia en todas las CCAA. Los principios rectores que rigen el desarrollo de su acción sindical son la defensa de los intereses y derechos de los trabajadores del sector de la enseñanza privada y de la atención a la discapacidad y de la libertad de enseñanza.

FSIE cuenta con más de 25.900 afiliados y más de 5.240 representantes sindicales en su ámbito de actuación, siendo la primera fuerza sindical en la enseñanza concertada, contando con mayoría absoluta en las Comunidades de Aragón, Cantabria, Castilla y León, Castilla-La Mancha, Comunidad Valenciana, Comunidad de Madrid, Navarra y Región de Murcia y siendo la primera fuerza sindical en Andalucía, Extremadura y Galicia.

Es además el sindicato que representa al profesorado de la enseñanza privada en la Comisión Permanente del Consejo Escolar del Estado y en numerosos Consejos Escolares Autonómicos y Municipales.

RRSS:

Facebook: <https://www.facebook.com/fsienacional>

Twitter: https://twitter.com/fsie_nacional/status/1490720034360115204